

lipe V le hizo merced de título de Castilla en cabeza de su sobrino, para él y sus sucesores, con exención de lanzas y medias anatas perpétuamente.

Murió en 1740 y sus restos fueron trasladados á la iglesia parroquial de Ermua, donde yacen en su panteón de jaspe. En la expresada villa levantó el magnífico palacio que constituye su mayor ornato, y estableció rentas para maestro de escuela, preceptor de latinidad y organista. D. Andrés Agustín de Orbe y Zarauz, hijo y sobrino respectivamente de los anteriores, fué primer marqués de Valde-Espina y casó con D.^a María Teresa de Murguía y Arbelaz.

JUAN CARLOS DE GUERRA.

(Se continuará)

GRATITUD



En los pocos días transcurridos desde que vió la luz el número anterior, son muchas y muy expresivas las felicitaciones que me han sido dirigidas, con motivo del XXV aniversario de la EUSKAL-ERRIA.

Acepto con vivísimo reconocimiento tan cariñosas demostraciones, por creerlas sinceras, trasladándolas todas á la Revista; y en la imposibilidad de contestar en particular á cada uno de los que me han favorecido, hago esta sencilla manifestación de gratitud, hondamente sentida.

ANTONIO ARZÁC.

San Sebastián, Enero de 1904.

